



Un nouveau drame sur les routes du Cameroun. Après l'accident sanglant de Falaise de Dschang, un autre accident de circulation s'est produit ce mardi 02 juillet 2024 à la sortie de Bafang, dans le Haut Nkam.

Vers 10h, un bus (coaster) en direction de Douala a heurté un véhicule personnel à "Fokouakem", non loin de la ville de Bafang.

Selon les témoins de l'accident, le coaster, qui transportait de nombreux passagers, a perdu le contrôle après une collision avec le véhicule personnel et s'est retrouvé en brousse. Le bilan non officiel fait état des plusieurs blessés, mais l'état des victimes n'est pas connu pour le moment.

La cause de l'accident est attribuée au mauvais état de la route et à l'excès de vitesse, selon les témoignages recueillis sur place. Il est déploré que ce type d'accidents se produise trop souvent sur les routes du Cameroun, où la sécurité routière laisse souvent à désirer.

Cet accident survient après une série d'accidents mortels sur les routes du pays, notamment [à la Falaise de Dschang](#) où plusieurs personnes ont perdu la vie il y a quelques jours.